

圓城幸男

WELCOME R

NAKED EYES.

BY KOUICHIRO GOSHO

ホテル日航プリンセス京都取締役副社長・プロフィール 1953年東京都生まれ。76年日本大学経済学部卒業。ヤマサン株入社。86年常務取締役に就任。94年4月25日ホテル日航プリンセス京都オーブン。開業準備期間中から同社副社長を兼務。趣味はゴルフとスキ。



重厚なのに温かいホテルの頭は、 百万ドルの笑顔をもつた男。

京都にさしたる被害がなかつただけに、阪神大震災の無残さには驚いた。

テレビが伝える港町コ一

べの変わり果てた姿には、胸を痛

めずにはいられない。

が、百貨店

や駅ビルはじめ多くの建物の被害

にくらべ、名のあるホテルがいつこ

う無慈悲なのにも驚く。

さすがに客

の安全を最優先するするスペース

として誕生した（昔、Innの亭

主のいちばんの役目は、強盗や追

犯として

お邪魔した。出迎えてくださった

圓城副社長の心から福々しい笑顔

に、ほっと心がゆるむ思いだ。

ヤッ

ヘッド

ホテルのバーは ほんとに安いですよ。

御所 烏丸高辻に開業されてもうじき1周年ですか。地元の人間に

とって、わが町のホテルは、あれは鼻が高いけれどなく困らない。

言つてみれば寺社仏閣と同じよう

な気もするんですが、どう活用す

るのがいいんでしよう?

圓城 なにしろ24時間営業で、365日稼働しておりますから、そ

の特性を有効にご利用いただくこ

とですね。今回のような緊急事態

でなくても寝不足だから仮眠をと

りたいとか、書き物をするのにオフ

イスも自宅も雑然として困る

というときに、即座にご利用いた

だけます。訳ありの仮住まいには重宝でしょうね。

御所 若い人にとってホテルは敷

居が高いんじゃないかな、という気

がしますが。

圓城 そうでもないんですよ。特

にホテルのバーは、案外穴場です

ね。ボトルをキー一すればほんの

つまり代、そうでもなくシヨット

1000円程度のものですから。

御所 そんなふうにバーやラウンジ

を気軽に使いこなせる20代の人は

増えているんでしょうか?

圓城 そうですね、若い方のご利

用がかなり増えましたか、やは

り30代以上になるかもしれません。

クリスマスイブのときも客室は予約

で満室になりましたが、皆さんお

部屋に籠もしまわって、バー

のご利用は外来の方が多かったの

が意外でしたね。宿泊と組み合わ

せて上手に利用されると、最高の

演出効果だと思うのですが……。

御所 ラヴァーズホテル並みに、

とは言いませんが、もつと使いこな

剥から客の命を保証することだつたという歴史だけのことはある。現在も被災者の一部を50% OFF の特別割引で受け入れ、忙い最近中のホテル日航プリンセス京都にお邪魔した。出迎えてくださった圓城副社長の心から福々しい笑顔に、ほっと心がゆるむ思いだ。



ゴール前で舞う若き戦士
モノローグ 木寺浩一

レギュラーーGKの植村さんの故障が後期に入つて悪化してから天皇杯までずっとスタンメン出場しました。昨シーズンを振り返ると、それなりに手応えと自信を感じたところはあるんですけど、まだまだ自分で納得いかないところはいっぱいあります。特に失点したことの多いところでは、自分たちのミスで失点するところが多かったですね。今シーズンにはいろんな課題がありますね。

さと反射神経。キーパーとしては体があんまり大きくない方だから、そつといったところでアピールしようと思っています。技術的には決して植村さんに負けてるなんて思ってませんよ。でも、飛び出して相手選手と一緒にになったときはなぜか植村さんの方が迫力あるんですね。何が違うのかなあ…。体つき? それとも自信? とにかく植村さんの存在感というか、

後期のレイソル戦でPK止めたことですか？

自分でもピツクリつて感じ。

ヘンスミルミー三



闘志とひたむきとの凝縮体
モノローグ 垣内友二

「クリ坊」っていうアダ名でしょ？髪型のシルエットが栗っぽいからそう呼ばれるようになつたんですけど、最

初はイヤたてなんですよね。スタンプの観客も「クリ坊っ！」って大声で叫びますしね。でも、そのうち慣れて

てます。昔の友達に「今、なんて呼
ばれてるの?」と聞かれて「クリ坊」
って答えると、やっぱりみんな腹抱え
て笑うんですよ。もう受け入れるしか
ないんでしょ? うね、このアダ名(笑)。

昨シーズンはケガで試合にならなかつたが痛かつた。結局10
出られなかつたのが痛かつた。試合ぐらいしか出でなかつたと思う。

なベテラン選手がたくさん入ってきて、僕なんか本当にはじき出されると 思いましたよ。23人しか参加できない

= 141

24 DF 岩内友二（かうきうちゆうじ）
1969年8月31日164cm65Kg
藤沢北高→東邦チタニウム
小さな体で抜群の運動量を誇る左
サイドバッカ。時には飛び出した
キーパーの隙を突いてセンターサ
ークルからシュートを放つという、
クレバーで思い切ったプレイも見
せる。

威圧感というか、スゴイものがありますよ。あれを身につければレギュラー

いかないにかく緊張しました。

よ。でも、實際は全然そんなことなかつた。

すよ。でも、来季は大物GKが新しく入るという話があるし（のちにショービット磐田森下選手の移籍入団が発表された）またまた厳しいボンジション争いがあるでしょうね。でも、負けません。自信はあります。

レギュラーーGKの植村さんの故障が後期に入つて悪化してから天皇杯までずっとスタンメン出場しました。昨シーズンを振り返ると、それなりに手応えと自信を感じたところはあるんですけど、まだまだ自分で納得いかないところはいっぱいあります。特に失点したことの多いところでは、自分たちのミスで失点するところが多かったですね。今シーズンにはいろんな課題がありますね。

さと反射神経。キーパーとしては体があんまり大きくない方だから、そつといったところでアピールしようと思っています。技術的には決して植村さんに負けてるなんて思ってませんよ。でも、飛び出して相手選手と一緒にになったときはなぜか植村さんの方が迫力あるんですね。何が違うのかなあ…。体つき? それとも自信? とにかく植村さんの存在感というか、

「ないか」という声もあるようですし、このチャンスをなんとしても活かしたい。ウチのキーパーはもともとポジション争いが激しいところなんで、自分でアピールしてなんとかするしかありませんから。ケガや故障の心配ですか? 接触が多いボクシングなので気をつけないと。昔は試合開始後、たったの2分で負傷退場することもあるし、鼻血をダラダラ流しながらゴール守ったこともありますよ。(笑)」

後期のレイソル戦でPK止めたこ

とですか？ あれは読みがビックリ当たっちゃつて自分でビックリって感じ。あれは誰が蹴ったかな？ ヘンス？ ネルシー＝ヨ？ 初スタートメンで、あんまり緊張してたんで、全然覚えてませんよ。実はあの試合中、ひそかに足がツッっちゃつたんですね。あの試合で覚えていることといえば、そのぐら

いい。NKKサッカーデ部分が廃部になつたとき、次の「こと」なんてなんにも決まってなくて困つてたんだですが、サンガでブロ選手としてプレイできるようになつたことを本当にうれしく思つています。チームの雰囲気ですか？ NKKからも何人か来てるし、なかなかいいですね。京都に来るまでは関西は馴染めないと思つてたんですよ。ホラ関西弁って恐いイメージがあるでし

【プロフィール】
31GK 木寺浩一（きでらこういち）
1972年4月4日生まれ。
180cm/74kg
武南高→NKK
後期東芝戦で彗星のごとくデビューしたGK。思い切りの良い飛び出しと抜群の反射神経。秀れた判断力で植村不在のゴールを守り切った。初先発の柏戦、PKのセービングはサポーターの脳裏に焼き付いて離れない。

とにかく試合でも多く試合に出たいんです。少なくともヘンチにいないと、なんのためにサッカーやってるのかわからなくなりますから。

そして、

試合に出たら積極的にボールにさわって、誰よりもユニホームが汚れているような選手になりたいですね。





自分に合ってると思います。でも開幕戦で負傷退場の草木さんに代わって

う。
目標ですか?

自分に合つてゐると思います。でも開幕戦で負傷退場の草木さんにな代わつて出場したときのボジションはミッドフィルダーでしょ。そりやビックリしましたよ、やつたことないもん(笑)。サッカーを始めたのは小学校4年です。それまでは野球少年、キャッチヤーでした。先生に勧められて始めたんですけど、やってみると面白かつたんですね。野球とは違つて自由に走り回れるし、ゴールを決めればうれしい

ら。

目標ですか？ メンタル面をもつと鍛えたいですね。技術面では、基本ですが、正確なパス回しを心がけるようになります。とにかく一つでも多く試合に出たいんです。少なくともベンチにいないと、なんのためにサッカーやつてるのかわからないですから。そして、出場したら積極的にボールにさわって、誰よりもユニホームが汚れている選手になりたいですね。

し。僕のサッカー人生はそこから始まりました。東邦チタニウムに入社してからもサッカーをやつたなんですが、仕事との両立が厳しかった。夜8時まで練習があるのに、会社が8時から始まるので朝7時には家を出なければならない。大変ですよ(苦笑)。それと比べると今は天国のようなものですね。大好きなサッカーに専念できるんですから。もちろん社会人サッカーにはない厳しさがプロの世界にはあります。でも、好きで選んだ道なんですかね。

【プロフィール】
24 DF 塚内友二（かとうゆうじ）
1969年8月31日 164cm 65Kg
藤沢北高→東邦チタニウム
小さな体で抜群の運動量を誇る左サイドバック。時には飛び出したキーパーの隙を突いてセンターサークルからシュートを放つという、クレバーで思い切ったプレイも見せる。